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ASSEMBLEE GENERALE  
Lundi 11 octobre 2021 salle communale de Sévery 

 
 
 

1. Bienvenue de la Présidente 

 
Claudine souhaite la bienvenue aux 34 membres présentes (17excusées) et remercie les 
dames de Sévery pour la préparation de la soirée. 
 
De cordiales pensées vont aux membres qui auraient été malades ou qui ont affronté 
d’autres soucis. Plusieurs membres ont perdu un parent proche : 
Karin, Natalie, Alice Bataillard et Claudine ont perdu leur belle-mère. Patricia Dematraz 
son beau-père et Anne Lise Häberli sa maman. 
Une minute de silence est observée. 
 
Dans les bonnes nouvelles un bébé est né chez Elodie Blaser et plusieurs membres ont 
accueilli des petits-enfants.  
 
 
2. Le PV de l’assemblée du 28 octobre 2019 est accepté 

 
3. Rapport de la Présidente 
 

Le rapport de la Présidente étant prêt pour l’assemblée d’automne 2020 il a été envoyé 
par mail ou par courrier, après l’annulation de celle-ci. 
 
Vu les circonstances sanitaires les cours proposés ont été annulés. Les finances 
d’inscriptions sont remboursées. 
 
4. Lecture et vérifications des comptes 

 
Karin nous lit les décomptes pour 2020 et 2021 
Les vérificatrices  - Sylviane Buri – Sylviane Fuchs – Christine Beaud - demandent 
d’accepter les comptes tels que présentés. 
Sylviane Buri sera remplacée par Priscilla Pittet 
 
5. Démissions - Admissions 

 
Liliane Rod de Cottens et Monique Lombardet de Morges 
 
Plusieurs personnes ont été invitées à notre assemblée.  
Sont présentes Yolande Stählin et Nadine Dénéréaz de Pampigny. Roxane Huges et 
Gaëlle Brandt de Sévery. 
 
Pas de membres 25 et 50 ans cette année 
 



 
 
6. Recherche de membre pour le Comité 

 
Claudine quittera la présidence en 2022 après 15 ans. Pour assurer la transition le Comité 
recherche du renfort. Autre changement : Karin reprend le secrétariat et Christine la 
caisse. 
 
7. Cours d’hiver 

 
En grande partie nous reprenons les cours prévus en 2019 – 2020 
 
Côté sport cantonal les journées de ski piste et fond n’auront pas lieu. Une sortie sera 
prévue par notre groupe. 
Le groupe d’Oron organise les journées raquettes les jeudi 20 et vendredi 21 janvier 2022 
 
Cours de formation continue à trouver p.13 et 14 de la feuille de choux. 
 
8. Fonds d’entraide 

 
La famille de Laetitia Wolf a envoyé des remerciements, Nadine Dénéréaz était présente 
pour remercier le groupe. 
Une terrine fleurie a été offerte aux membres qui participent régulièrement à la vie de 
l’association. 
Pas de proposition concrète pour le prochain fond d’entraide pour l’instant. 
 
9. Propositions individuelles 

 
Le 18 août 6 personnes ont profité d’une belle balade sur la Côte lors de la sortie 
organisée par le groupe de Gilly. 
 
Le 7 septembre Claudine a participé à l’assemblée des cheffes de groupe à L’Isle. 
 
Pour 2020 la Feuille de Choux a permis de suivre les changements à la tête du Comité 
cantonal (voir le site www.paysannesvaudoises.ch) 
 
Le gros du travail cantonal, qui a duré 18 mois, était l’élaboration du nouveau classeur de 
recettes. On peut l’acquérir au prix de frs 58.- 
 
Pour notre groupe nous avons choisi la recette du Quenui en hommage à notre ancienne 
Présidente Madame Lise de Charrière. 
 
Pour celles qui le désire la Feuille de Choux pourra être reçue en version numérique. 
 
La Journée du lait aura lieu le 4 novembre 
 
Course annuelle : nous la reportons au 28 septembre 2022 
 
Le lit électrique trop abîmé a été débarrassé. 
 
Pour rappel, nous disposons du matériel pour la pasteurisation du jus de pommes. 
 

http://www.paysannesvaudoises.ch/


Le Noël des Aînés n’aura pas lieu. 
 
Pour l’automne 2022 le Comité cantonal recherche un groupe pour organiser l’assemblée 
des cheffes de groupe. 
 
Notre flyer de présentation se trouve sur le site de la nouvelle commune de Hautemorges. 
Un lien conduit sur notre site www.apv-pampigny.ch 

 
Les membres sont toujours d’accord de rendre les mêmes services rémunérés : 
thé de mariage 400.- service funèbre 200.- à partager entre les 4 personnes qui assurent 
le service. 
 
Le courrier peut être adressé sur le mail de la secrétaire ou de la présidente. 
 
Nous cherchons des idées pour fêter les 70 ans de notre groupe. 
 
Prochaine assemblée début avril 2022 (date à confirmer) 
 
La Présidente remercie chacune du Comité, les membres présentes et souhaite une 
excellente saison hivernale et clôt l’assemblée à 21h45 
 
 
 
 
 
Pour le Comité : la secrétaire                               
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 

 
 


